
1955-2019 

Requerimento n° 0182-2019 

 

 

Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer ao Sr. Prefeito que 

através da secretaria de obras e serviços informe sobre a pavimentação 

asfáltica/calçamento nas ruas do bairro bonanza, os moradores sofrem 

constantemente com a lama no período das aguas e com a poeira no período 

de estiagem, ocasionando problemas de saúde e também prejudica a 

trafegabilidade. Nesse sentido questiona-se: 

Existe algum projeto para a viabilização da pavimentação asfáltica/calçamento 

das ruas do bairro Bonanza?  

 Sendo resposta positiva qual o prazo para a realização das mesmas? 

 Pede-se, ainda, que as respostas a esses questionamentos venham 

acompanhadas de documentação que comprove sua veracidade. 

 

Sala de Sessões, 03 de dezembro de 2019. 

 

 

Vereador Paulo Bigodinho 

 

 

 

 


